

# Oberwiesenthaler und Baiersbronner arbeiten Hand in Hand



**Kurzfristig eingesprungen** als Ausrichter eines Deutschlandpokals in der Nordischen Kombination sind am vergangenen Wochenende die Oberwiesenthaler Wintersportler. „Es gab im Vorfeld eine entsprechende Anfrage vom SV Baiersbrunn, der auch das Rechenteam und die Videoweitemessung mitgebracht hat. Wir haben das Areal und einige Kampfrichter gestellt“, so Mirko Hünefeld vom WSC Erzgebirge Ober-

wiesenthal. 50 Athleten, davon vier in der Gästeklasse, gingen an zwei Wettkampftagen über den Bakken der Fichtelbergschanze sowie in der Sparkassen-Skiarena an den Start. Im Feld der Herren und Junioren konnte Philipp Mauersberger (im Bild mit der Startnummer 13) aus Geyer überzeugen. Mauersberger, der für den SC Ruhpolding startet, entschied nach Platz 3 am ersten Wettkampftag am darauf folgenden Tag

die Junioren- und Herren-Konkurrenz für sich. Maximilian Pfordte, der an der Oberwiesenthaler Olympiastützpunkt-Außenstelle trainiert, belegte die Plätze 5 und 6. Lukas Fischer vom SSV Geyer kam am zweiten Tag auf Rang 8 ein. Am kommenden Wochenende ist Oberwiesenthal Austragungsort eines ursprünglich für Schonach (Schwarzwald) geplanten Alpencups der Kombinierer. **Statistik** FOTO: THOMAS FRITZSCH